

la presse, sous toutes ses formes ; le théâtre et tous les genres d'amusements publics; la politique dans ses différentes phases, — qui gouvernent la vie et intellectuelle et morale et sociale de l'homme, semblent dominés par l'ennemi et sont forcés à servir contre Dieu et son Église. Et c'est le prêtre qui doit à toutes ses influences perverses opposer partout la bienfaisante influence de l'Église ; c'est au prêtre qu'il appartient de faire la lumière dans les esprits par la prédication de la vérité ; c'est au prêtre à faire respecter la morale en attirant les âmes à la pratique des Commandements de Dieu. Et Mgr Schrembs dit sa ferme détermination de donner aux aspirants à la prêtrise une très puissante formation. Pour procurer à son séminaire les ressources nécessaires, Mgr l'évêque de Toledo institue des collectes spéciales, qui se feront chaque année, au mois d'octobre. Dans chaque paroisse les curés choisiront des zélateurs qui iront dans chaque famille solliciter l'aumône d'une piastre pour le Séminaire. De plus, pour accorder à ceux qui ne pourraient donner une piastre toute facilité de faire une offrande moindre, dans chaque église, le dernier dimanche d'octobre, l'on fera une quête dont le produit, diminué de ce que rapporte en moyenne la quête ordinaire, servira au soutien du Séminaire. Chaque année, le diocèse fera paraître une publication qui donnera, groupés par paroisse, les noms des souscripteurs d'une piastre, et qui contiendra, en outre, une chronique diocésaine des événements marquants de l'année et d'autres informations religieuses. Cette publication sera distribuée gratuitement à ceux qui auront fait au Séminaire l'aumône d'une piastre. — Il y a actuellement dans le diocèse 88 églises paroissiales, 24 chapelles où l'on donne la messe quelques dimanches par mois et 15 « stations » que le prêtre visite de temps à autre. A l'heure actuelle, 363 villes ou villages du diocèse sont complètement en dehors de l'influence de l'Église. — Mgr de Toledo trouve appui et générosité chez les fidèles de son diocèse. Nous lisons avec plaisir qu'un certain M. Louis Couture, récemment décédé, a généreusement donné un terrain, en vue de l'organisation d'une paroisse à Richfield Center.

## LITURGIE

### MANUEL DE CÉRÉMONIES POUR LES DIOCÈSES DU CANADA

Pour peu qu'on compulse la collection des Décrets de la Sacrée Congrégation des Rites, on ne tarde pas à être frappé par cette préoccupation constante qu'a l'Église d'établir et de maintenir l'uniformité dans les cérémonies du culte. Aussi quand l'Église a approuvé, comme elle l'a fait assez souvent, des liturgies qui s'écartent de la liturgie romaine, c'a toujours été *ad durtiam cordis*, par condescendance pour les âmes qu'elle veut sauver à tout prix. Son désir c'est qu'on se rapproche le plus possible du rit romain.